

# De manera extraordinaria se abre el 18 de noviembre el paso Fronterizo San Francisco

**ACCIONES.** La medida corre solo entre el 18 al 24 de noviembre y busca garantizar el libre tránsito de las comitivas que participan en los Juegos Deportivos Atacalar.

La Delegación Presidencial Regional de Atacama a través de su delegado, Rodrigo Illanes, informa que el complejo fronterizo Paso San Francisco, aperturará de manera extraordinaria este lunes 18 de noviembre.

Con respecto a la decisión, el delegado presidencial, Rodrigo Illanes Naranjo, explicó

“la medida obedece a garantizar el libre tránsito de las comitivas que representaran a nuestra región en los Juegos Deportivos Atacalar, que se realizan en la ciudad de Tinogasta. Es importante dejar en claro, que la apertura del día martes 19 se adelanta al lunes 18, y correrá solo hasta el domingo 24 de noviembre.

Para posteriormente funcionar; tal como se ha hecho desde el 1 de octubre de este año, los martes y viernes, desde las 9 horas hasta las 17 horas”, enfatizó la autoridad.

Desde la Delegación Presidencial Regional, a través de la Unidad de Pasos Fronterizos se están realizando todos los esfuerzos técnicos y humanos

para entregar seguridad y un mejor confort; tanto para los usuarios que transitan por el recinto cordillerano, como para los servicios y entidades encargadas del control fronterizo, migratorio y fitosanitarios, que son: Policía de Investigaciones (PDI), Carabineros de Chile, Aduana y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG). ☞



EL PASO SAN FRANCISCO ABRIRÁ CON MOTIVO DE LOS JUEGOS ATACALAR.

CEDIDA